



好 高島公民館「子どもアロマワックス教室」
好きな香りと飾りを楽しんで

3月30日、高島公民館で子どもアロマワックス教室が行われました。ワックス(ろう)にアロマオイルを加えて混ぜることで火を使わずに香りを楽しむことができ、インテリアとして飾れる一品を手作りしました。参加した横山凜さん(天王元宿・5区)は「花びらを飾ったり、自分の好きな香りを選んだりするのが楽しかった」と話していました。

先 おうらこども園「入園式」
生覚えられたかな

4月6日、町立保育園の2園・おうらこども園で入園式が行われました。本年度の入園児はおうらこども園39人、中央保育園29人、南保育園26人でした。入園式は式中に先生の紹介が始まると、早く先生の顔を覚えようとじーっと見つめていました。



大 鶏農村広場「町長杯グラウンド・ゴルフ大会」
会は桜吹雪の中で

4月7日、グラウンド・ゴルフ大会が行われました。参加した栗原幸子さん(新中野・33区)は「桜の下でプレーができて新鮮でした。大会が少ない時期だからみんなと交流ができてうれしかったです」と話していました(大会結果は本紙14ページ)。

花 長柄公民館「春の寄せ植え教室」
で気持ちを華やかに

4月10日、長柄公民館で寄せ植え教室が行われました。参加した大塚みち子さん(前谷東原・2区)は「配置、彩りを考える事がとても楽しかったです。お花のおかげで明るい気持ちになりました。玄関に置いて明るさを家の中に入れていきたいです」と話していました。



上 長柄幼稚園「入園式」
手にお返事できたね

4月11日、町立幼稚園の2園で入園式が行われました。本年度の入園児は長柄幼稚園14人、中野幼稚園18人でした。式が始まったときは緊張している様子でしたが、先生が歌を歌って緊張をほぐしてあげると、最後はとても元気な返事を返していました。

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。フォトパレット

PHOTO PALETTE

広報おうらに掲載された写真は、写っているご本人またはご家族に差し上げます。
希望される人は企画課広報広聴係へお申し込みください。☎47-5007

中 中央公民館「おうら浪漫コレクション」
ふるたず

故きを温ね新しきを知る

3月19日、中央公民館で「おうら浪漫コレクション」が開催されました。会場では現存する中野絣の織物や機織り機の展示の他、機織り体験や講演会などが行われ、中野絣の歴史や文化を学ぶ場となりました。ファッションショーでは中野絣の着物や、現代の着物を身にまとったモデルたちがランウェイを練り歩き、会場に訪れた約130人の観客を魅了しました。



広報おうらは、町の行政情報や身近な出来事をお知らせする町の広報紙です。特にこのフォトパレットのコーナーは、町内で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「写真で魅せるコーナー」です。身近な情報は企画課広報広聴係までお気軽にお寄せください。



展示
Exhibits

おうら浪漫
コレクション



体験
Workshop



講演
Lecture

Fashion show



マイル!
み〜つじた。